



# Urgen a Mejía a dejar ambición en Coahuila

MARTHA MARTÍNEZ

Luego que Ricardo Mejía desconoció la encuesta en la que el senador Armando Guadiana fue designado como virtual candidato a la Gubernatura de Coahuila, el dirigente nacional morenista Mario Delgado pidió al subsecretario de Seguridad federal que no le gane la ambición personal y que les ayude a ganar.

Delgado aclaró que para el partido es un capítulo cerrado el proceso que ungió a Guadiana y recordó que los demás participantes se comprometieron a respetar el resultado.

“No sabemos finalmente qué va a hacer Ricardo Mejía, porque dice una cosa y hace otra. Ojalá atienda el compromiso con el movimiento y nos ayude, con toda la fuerza que él generó, a lograr el triunfo en Coahuila”, urgió.

El dirigente hizo votos por que el proceso de elección del candidato en Coahuila ya no genere más ruido, porque llegar divididos a la elección de junio próximo es el mejor escenario para “los Moreira”,

en alusión a los ex mandatarios priistas Humberto y Rubén Moreira.

Advirtió que continuar con el golpeo interno, amparándose en la figura del Presidente Andrés Manuel López Obrador, implicaría entregarle el triunfo al tricolor, que nunca ha perdido la Gubernatura.

“Si va seguir el golpeo, si se va a poner por delante la visión personal en

lugar de la del proyecto y, además, amparándose en la figura del Presidente, yo creo que lo único que va a generar es confusión, división y le vamos a poner en charola de plata el triunfo al PRI”, advirtió Delgado.

Aseguró que el partido está bien calificado en Coahuila, porque se ubica en un 50 por ciento de las preferencias electorales.

Delgado rechazó que el nombramiento de Mejía como el encargado de supervisar proyectos federales en Coahuila, anunciado por el Presidente, haya generado conflictos con Guadiana, a pesar de que el senador se dijo abiertamente inconforme con esa decisión.



EL PATALEO